



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. April 2018

Ältere Menschen, Rathaus, Homepage, Veranstaltungen

Seniorenbeirat: „Franzosenjahre in Wiesbaden von 1918 bis 1925“

Zu der Informationsveranstaltung „Franzosenjahre in Wiesbaden von 1918 bis 1925 - Dokumentation von Gustav Reusing“ lädt der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden am Montag, 7. Mai, 15 Uhr, in den Stadtverordnetensitzungssaal des Rathauses, Schlossplatz 6, ein.

Vor 100 Jahren - am 13. Dezember 1918 - besetzten französische Besatzungsgruppen Wiesbaden. Sie blieben bis zum 30. November 1925 und wurden von britischen Truppen abgelöst. Heimatforscher Gustav Reusing hatte schon früh mit Zeitzeugen Gespräche geführt und berichtet in seiner selbsterstellten historischen Fotodokumentation über diese für die Wiesbadener Bevölkerung schwere politische und wirtschaftliche Gesamtsituation.

+++